

『みどりのふるさと基金』を活用した 木島下公園のブランコ更新

昭和61年に土地区画整理事業によって作られた木島下公園内に設置されているブランコは、約30年の間、地域の多くの子供たちに遊んでいただきました。しかし、約30年の長きにわたる利用により、ブランコのいたる所にサビや摩耗などの不具合箇所が見られるようになりました。そこで、今回、『みどりのふるさと基金』を活用して新しいブランコにリニューアルいたしました。今後多くの子供たちに遊んでもらえることでしょう。(令和6年11月施工)



○リニューアル前のブランコ

今まで多くの子供たちと遊んでくれて30年間ありがとうブランコさん！
さようなら！

○リニューアル後のブランコ

ようこそ新しいブランコさん！
これから、たくさんの子供たちに遊んでもらえると嬉しいです♪
今回の工事とあわせて、防犯上の観点からブランコ周辺の樹木を剪定し、
道路から公園内の見通しが良くなりました。





○基金を活用した証のプレートを設置

みどりのふるさと基金を活用した
ことが分かるプレートがキラリと輝
いております☆

○工事風景①

古くなったブランコを撤去して新しいブランコを設置するための土台(基礎)を造っています。



○工事風景②

古くなったブランコを撤去して新しいブランコを設置するための土台(基礎)を造っています。

○工事風景③

新しい「安全柵」の設置状況です。

